
ALESSANDRO ANTONIETTI * 

Non aggiungo parole a quanto detto dal Prof. Sorbì per illustrare 
i meriti della Commissione che è arrivata a dare al patrimonio dello 
Stato del demanio una valutazione. 

Ritengo che sia la prima volta che si dà una quantificazione dì valore 
ad un patrimonio cos? rilevafate e che, soprattutto, viene individuato nelle 
sue componenti. 

Credo che il Prof. Carrer ci farà a riguardo una dotta relazione. La 
parola al Prof. Carrer. 

* Già Prof. ordinario di Estimo rurale e Contabilità neii’università di Bologna 
e V. Presidente deiia Commissione Censuaria Centrale, Roma. 


